

学校だより

しゃろうむ

令和4年12月1日
長崎南山小学校
校長 山田幸男
TEL.095-844-2978

<https://www.nagasaki-nanzan2.ed.jp/es/>

徳の花(心の飾いつけ)

カトリック教会では、クリスマス(降誕祭)の4つ前の日曜日から、主の降誕を待ち望み、そのために心の準備をする期間に入ります。この期間を「待降節」と呼んでおり、今年の待降節は、11月27日から始まっています。

街の通りや商店街などは、教会の待降節よりもずいぶん前から、気の早いお店などは10月のうちから、クリスマスの飾りや音楽で華やかににぎわっています。最近では、家のまわりをイルミネーションで飾る家庭も増えてきているようです。クリスマスには、ツリーやリースを飾り、ケーキを食べて、プレゼントをもらう、子どもたちにとって楽しいことばかりです。

学校では、今週の金曜日に全校クリスマス会が行われます。全校クリスマス会では、毎年4年生が聖劇を行います。聖書に基づいて演じる4年生の聖劇を全校児童は、とても楽しみにしています。

学校で行われる2学期最後のミサは12月14日(水)、このミサの中で、子どもたちは、一人ひとりが9日間取り組んできた「徳の花」を幼子イエス様に捧げます。

「徳の花」とは、イエス様に喜んでもらえるように祈りや善い行いで心をきれいにする取り組みのことで、南山小学校では創立当初から行われています。「わたしたちのきれいな心を幼子イエス様にプレゼントとしてお捧げしましょう」という呼びかけです。「徳の花」の取り組みは、全校クリスマス会が行われる今週金曜日から9日間行われます。

子どもたちには、「街のイルミネーションやツリーなどに負けないくらいに自分自身の心もきれいに飾り付けをして、クリスマスを迎えるよい準備をしましょう。」と話しています。



♡ 12月のお知らせ・お願い ♡

34回目のチャリティバザー

「困難の中にある人たち、特に恵まれない子どもたちに手を差し伸べよう」と、33年前の6年生の発案で始まった児童会主催のチャリティバザーは、今年度で34回目を数えます。

代表委員会で話し合った結果、今年度の目的は、「ユニセフの活動と医療従事者を支援するため」と決まりました。10月28日(金)に行われたチャリティバザーでは、3年生以上の各クラスが工夫を凝らした出し物を準備し、南山こども園の年長組さんも招いて大いに盛り上がり、楽しい半日を過ごすことができました。

一人500円までで行われた今年度の収益金は、合計156418円でした。

がんばりました小音会

11月10日(木)、長崎市小学校音楽会が3年ぶりに開催されました。本校からは、5年生が出演し、1組は「合奏 パイレーツ・オブ・カリビアンメドレー」を、2組は「合奏 レイダース・マーチ」を演奏しました。

無観客での開催ではありましたが、5年生の両クラスとも、これまで練習してきた成果を十分に発揮して立派に演奏することができ、その日の午後の部に集まった10校のたくさんの友達や先生たちから大きな拍手をもらいました。演奏が終わって、ブリックホールの舞台上で一礼する子どもたちの表情は、達成感や満足感に溢れていました。みんなで協力して努力を重ねることの大切さを学び、また一歩成長することのできた5年生でした。

前半の貯金は後半の借金！

(持久走記録会に向けて)

ここ数年のランニングブームで、長崎でも、早朝や夕方に、グラウンドの回りや道路沿いを走っている市民ランナーの姿をよく見かけるようになってきました。ダイエットのために、健康のためになど、その目的は様々のようですが、中には、いつかは42.195kmのフルマラソンを走ってみたいとがんばっている方もおられるようです。

フルマラソンのコースには、往路を走って折り返し、復路を走ってスタート地点に戻りゴールするパターンが多いようです。どのレースでも、始めから終わりまで同じペースでリズムよく走るイーブンペースの走り方が理想的といわれていますが、フルマラソンを最後までイーブンペースで走りきることはなかなか難しいようです。余裕がある往路ではつついオーバペースになってしまい、復路では疲れがたまって一気にペースダウンしてしまうということもよくあります。

「行きは貯金は、帰りの借金」

ランナーの間でよくいわれる言葉です。往路でどんなにタイムの貯金をしていても、それは復路で借金をためることにつながり、結局目標タイムはクリアできない失敗レースになってしまうということの意味です。



学校で練習している1周120mのトラックを走る持久走でも似たようなことがよく起こります。スタートしたばかりの初めの1周は運動会の徒競走のようなスピードで勢いよく走り出す子どもたちも、とばしすぎのしわ寄せがきて、次第に後から来る友達に次から次へと抜かれてしまうという様子を時々見ることがあります。

低学年は6分間走、中学年は8分間走、高学年は10分間走で行われる南山小学校の持久走です。記録会は来週から始まります。自分のペースを知ること、そして、目標をしっかりと立てて練習をし、記録会に臨んでもらいたいと思います。

応援に参観して下さる保護者の皆様は、お隣と距離を開けて応援して下さるようお願いいたします。来校の際は、運動場入口で検温票を提出してください。当日、学校の駐車場は利用できません。

日	曜日	12月行事予定	
1	木	安全点検	
2	金	全校クリスマス会	
3	土	登校日	マリアさまの日
4	日		
5	月		
6	火	校内研修	カトリック児童の集まり
7	水	ミサ(245年)	委員会
8	木		
9	金		
10	土	家庭の日	
11	日		
12	月		
13	火	職員会議	
14	水	ミサ(136年)	クラブ
15	木	こ小連絡会	
16	金		
17	土	家庭の日	
18	日		
19	月		
20	火		
21	水	共同回心式(245年)	
22	木	大掃除	
23	金	終業式	校務整理
24	土	クリスマスイヴ	サペレ杯 コ聖歌奉仕
25	日	クリスマス	コ聖歌奉仕
26	月	のびのび教室	職員研修(ICT研修)
27	火	のびのび教室	
28	水	のびのび教室	サ蹴り納め
29	木		
30	金		
31	土		

[今月のみことば]

光の子として歩みなさい。光から善意と正義と真実が生じる。

(エフェソ5の8-9)